

# *OMS confirma más de cuatro millones de casos de Covid-19 en el mundo*

---



Ginebra, 11 may (RHC) La pandemia de Covid-19 superó los cuatro millones de casos en todo el mundo, según las cifras oficiales emitidas este lunes por la Organización Mundial de la Salud (OMS), que pidió a los países mantener medidas de control.

De acuerdo con el reporte de la entidad internacional, en el orbe se contabilizan cuatro millones 013 mil 728 positivos al coronavirus SARS-Cov-2, así como más de 278 mil fallecimientos.

En conferencia de prensa, el director de la OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus, aseveró que están trabajando en estrecha colaboración con los gobiernos para garantizar que las medidas clave de salud pública permanezcan en vigor, a pesar de que muchas naciones están comenzando a relajar las restricciones.

El especialista abogó por realizar un levantamiento lento y constante del confinamiento, un proceso que debe ir acompañado por requisitos como tener la epidemia bajo control, disponer de un sistema sanitario fuerte para afrontar eventuales rebrotes, y garantizar una vigilancia eficaz que permita detectar a tiempo cualquier caso nuevo.

Según Tedros, los estudios serológicos muestran que por el momento un porcentaje bajo de la población mundial ha desarrollado anticuerpos, por lo que la mayoría se mantiene vulnerable ante el virus.

Por otro lado, la secretaria general adjunta de la ONU, Amina Mohammed, aseguró este lunes que el organismo multilateral se moviliza a través de sus 131 equipos de países para apoyar a las naciones en la respuesta a la pandemia.

La alta representante señaló que se ofrece ayuda en la preparación del sistema de salud pública y en la elaboración de estrategias.

En estos momentos hay que actuar con urgencia para detener el impacto de la pandemia de Covid-19, consideró, y agregó que a largo plazo Naciones Unidas debe ayudar a los Gobiernos a responder de manera que se recupere un futuro mejor y más resistente.

Para ello, seguirán la guía de la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible y se priorizará la ayuda a los más vulnerables a esta crisis global generada por la propagación del nuevo coronavirus, recalcó.

Mientras la situación a nivel internacional se mantiene tensa, Estados Unidos sobresale como el país de mayor afectación con más de 81 mil muertos y más de un millón 379 mil contagiados, según el sitio Worldometer.

Aunque los casos continúan aumentando, el presidente Donald Trump aboga por una rápida reapertura económica y la mayoría de los estados comenzó a reabrir sus economías, cuando se registran severas afectaciones y la tasa de desempleo se ubica en 14,7 por ciento, la más alta desde la Gran Depresión o Crisis de 1929.

De ese modo, las medidas de distanciamiento social adoptadas para enfrentar la pandemia son relajadas en lugares como Alaska y Montana, que tienen menos de 700 casos conocidos, pero también en otros como Indiana y Georgia, que contabilizan más de 20 mil. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/222408-oms-confirma-mas-de-cuatro-millones-de-casos-de-covid-19-en-el-mundo>



**Radio Habana Cuba**